

# JIS.CO.ID

## Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY bersama Aparat Pimpinan Daerah Kabupaten Paniai Laksanakan Rapat Forkopimda

Achmad Sarjono - PANIAI.JIS.CO.ID

Jan 15, 2024 - 13:05



PANIAI – Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY bersama Aparat Pimpinan Daerah melaksanakan Rapat Forkopimda di Pemda Kabupaten Paniai.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Yonif 527/BY Lekol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int., M.H. dalam keterangannya. Senin (15/1/2024).

"Kami Satgas Yonif 527/BY bersama perangkat Pimpinan Daerah, TNI-Polri dan Apintel yang berada di wilayah Kab.Paniai, melaksanakan Rapat Forum Pimpinan Daerah (Forkopimda) di awal tahun 2024 bertempat di Aula Pemda Kab.Paniai tidak lain membahas tentang isu yang berkembang baik yang berlalu, sedang dan akan berjalan perihal menyangkut keamanan dan ketertiban khususnya di wilayah Kab.Paniai Baru 2024, " ujar Dansatgas.

Kegiatan diawali dengan pembukaan yang dipimpin oleh PJ Bupati Kab.Paniai Ibu Denci Meri Nawipa selanjutnya oleh Kapolres Paniai AKBP Abdus Syukur Felani, S,IP, M,M, Dandim 1703/Deiyai Letkol Inf I Wayan Dedi dan oleh Dansatgas Yonif 527/BY.

Disampaikan PJ Bupati Kab. Paniai Ibu Denci Meri Nawipa bahwa kegiatan Forkopimda ini diselenggarakan adalah selain membahas Issu yang berkembang juga membahas tentang menunjang pengamanan menjelang Pemilu tahun 2024 sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar baik sebelum, pada saat pelaksanaan, sesudah bahkan pada saat pelantikan nanti.

"Harapannya dengan adanya kegiatan ini , keamanan dan ketertiban di Kab.Paniai dapat terjaga terutama pada saat pemilu nanti karena tidak menutup kemungkinan terjadi keos karena saling tidak terima masalah saling dukung dan supaya terjalin komunikasi yang baik antara Pemimpin daerah dan Aparat keamanan sehingga tingkat koordinasi cepat dan tepat dan tentunya hasilnya untuk Masyarakat kabupaten Paniai sehingga tercipta suasana aman dan nyaman," jelasnya.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan aman dilanjutkan dengan ramah tamah. (\*)